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Il y a peu, nous avons eu l’heureuse surprise de découvrir que Madame la Maire avait signé une
convention avec l’association « Couleur Champenoise » en vue d’organiser une marche des fiertés
LGBT+. Après tout, pourquoi pas ? Nous n’avons rien contre le principe.

Mais en y regardant de plus près, nous nous sommes aperçus que cette association ne se limite pas à la
défense des intérêts des membres de sa communauté, mais qu’elle milite également pour empêcher la
droite sparnacienne (qu’elle qualifie d’extrême-droite) de remporter l’élection municipale de 2026.

Nous nous étonnons d’une telle prise de position alors que la communauté LGBT+ ne se résume
absolument pas à un petit groupe de jeunes gauchistes excités accomplissant des danses tribales sur
des chars mais inclut également des personnes de droite qui auraient souhaité pouvoir défiler dans le
respect et la dignité, sans aucune outrance, et dont certains font partie de nos rangs.

Cette manifestation ne sera donc pas du tout inclusive étant donné qu’une partie de la communauté
LGBT+ en sera exclue au motif de sa prétendue appartenance à une extrême droite davantage
fantasmée que réelle. Le tout avec la participation de la ville, autrement dit avec l’argent du
contribuable Sparnacien. Mme Mazy ne devrait-elle pas se préoccuper prioritairement des nombreux
problèmes économiques auxquels notre ville est confrontée, et baisser les impôts locaux, plutôt que
d’organiser des Gay Pride avec l’extrême-gauche ?
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